

Fox ve aplicables a México los Pactos de la Moncloa tras hablar con González

El ex presidente del Gobierno español advirtió al líder mexicano de los riesgos de la transición

MILAGROS L. DE GUERENO MÉXICO

El presidente electo mexicano, Vicente Fox, escuchó de primera mano cómo se concretaron los Pactos de la Moncloa durante una reunión de dos horas con Felipe González. En declaraciones conjuntas realizadas al término de su encuentro, el ex presidente del Gobierno advirtió a Fox que en la oportunidad histórica para hacer una transición en México también puede haber riesgos.

González aseguró estar «emocionado y contento» desde que presenció en Buenos Aires todo lo ocurrido en México en las pasadas elecciones. «Estoy impactado por el comportamiento de los ciudadanos mexicanos. Después de tantas cosas como se habían dicho, tenía la impresión de presenciar la noche electoral sueca», dijo.

En sus palabras de felicitación a Fox, un González que durante años mantuvo excelentes relaciones con el perdedor PRI, consideró que México tiene una «impresionante oportunidad histórica, un inmenso campo de oportunidades, que dependen en gran medida de los responsables políticos, sobre todo del presidente de la República. Pero no hay ni una sola oportunidad que no vaya acompañada de un porcentaje de riesgo», explicó el líder socialista.

Minimizar los riesgos

Tras desear que se aprovechen las oportunidades y se minimicen los riesgos, porque «todo el mundo saldrá ganando», González dijo que en las pasadas elecciones, además de un candidato triunfador, ha habido un triunfo de las democracias y de las fuerzas políticas. «Si uno se fija bien, este pueblo ha discriminado cada cosa -agregó-. Ha votado no por unos frente a otros o contra otros. Ha discriminado cada voto. Y cada ciudadano ha sido capaz de hacer, a veces, un ejercicio triple: le doy

la presidencia al señor Fox, le doy la ciudad al señor tal (Andrés Manuel López Obrador, Partido de la Revolución Democrática, PRD), le doy el Estado al señor cual».

Fox agradeció charlar con Gon-

zález por su «experiencia en una transición y un cambio de país». El próximo presidente de México dijo que pudo aprender de «liderazgo con capacidad para buscar consensos», y aseguró que la conversación giró en recordar cómo se concretaron los Pactos de la Moncloa. «Me deja extraordinarias experiencias e ideas, aplicables ciento por ciento a lo nuestro».



APOYO. Vicente Fox y Felipe González, al término de su reunión. / AP

db Asesores Personales

Deutsche Bank le recomienda en cada momento, los fondos que mejor se adapten a su perfil inversor.

Aunque alguno haya que buscarlo por todo el mundo.

Unit Linked Personal db

Unit linked a su medida. Un producto de DB Vida Compañía de Seguros y Reaseguros, S.A. con fondos muy atractivos de cualquier lugar del mundo.

También recibirá periódicamente un informe de Deutsche Bank, con la recomendación de cartera que resulte en cada momento más óptima para la rentabilidad de su dinero. Para que usted decida si desea o no cambiar de fondos.

Acérquese a cualquiera de nuestras Oficinas o Agentes Financieros. También puede llamar al teléfono 902 385 386 o consultar en internet: www.deutsche-bank.es

El Unit Linked Personal db es un seguro de vida en el que el tomador del seguro asume el riesgo de la inversión, siendo la compañía aseguradora: DB Vida Compañía de Seguros y Reaseguros, S.A.



Putin muestra su apoyo a las investigaciones a empresas rusas

LEV GANIN MOSCÚ

El Kremlin apoyó ayer las investigaciones contra los barones industriales rusos, mientras la Policía fiscal abrió un nuevo caso importante que, evidentemente, no será el último. El presidente ruso, Vladimir Putin, bendijo la cruzada contra las empresas más grandes de Rusia y dijo que cualquier delito económico cometido en la época de Boris Yeltsin será investigado.

Por su parte, la Policía fiscal acusó a la mayor empresa productora de coches rusa, Avtovaz, que fabrica Ladas, de fraude fiscal de varios millones de dólares. La noticia llegó horas después de que la Policía lanzara la misma acusación contra la petrolera Lukoil.

Deutsche Bank



Sociedad de Agencia de Seguros de DB Vida

Estés
Un líder en Europa
donde
estés